
**Arrêté du Gouvernement de la Communauté française
portant désignation du Délégué permanent de la
Communauté française auprès de la Communauté
germanophone**

A.Gt 15-02-2017

M.B. 10-03-2017

Par arrêté du Gouvernement de la Communauté française du 15 février 2017, Mme Isabelle DUJACQUIER est mandatée en tant que Déléguée permanente de la Communauté française auprès de la Communauté germanophone pour une durée de cinq ans.

Cet arrêté entre en vigueur le 1^{er} jour du mois suivant celui de sa signature.